
大盘周三进入调整，但我们剑客收益相对不

错，特别是赵女士，收益率涨幅连续两天都在5%以

上，大有后发制人之势。 胡孝政
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农行A股IPO对机构的询价工作昨日结束，机构询价的中值被确定为2.7元。有464笔机构报单对农

行A股IPO进行了报价询价，合计申购的总股数为657.86亿股，超额认购倍数约为13.71倍。

农行A股IPO获464笔机构报单 机构询价中值2.7元
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上证指数：
开盘：2576.34 最高：2593.67 最低：2546.52
收盘：2569.87 涨跌：-18.83 成交：634.88亿元
上涨：275家 下跌：621家 平盘：44家
深证成指：
开盘：10282.46 最高：10374.33 最低：10157.66
收盘：10256.27 涨跌：-89.28 成交：628.20亿元
上涨：413 下跌：620家 平盘：76家

6月23日沪深指数
股民热线：0551-5223801 E-mail:scbzq＠mail.hf.ah.cn
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随着国资委近年来的大力推进，目前央企家

数已经减少至126家，之前的频率是平均每年整合

10家。按照之前国资委要求今年年末至少要整合

80~100家的硬性规定，今年余下时间的硬性指标

是26家，全年整合家数将超过任何一年，央企整合

大潮来临。而这只是开始，后续央企家数将不断

减少，只保留那些从行业、规模及盈利能力等方面

真正能够跻身世界前列的集团单位。不管这些央

企如何整合，其旗下上市公司都存在巨大的市场

机会。因此，央企整合有望成为今年股市的最大

主题。 冯伟

投资论坛

央企整合迫在眉睫

有望成为最大主题

首先，近期，建设银行发布公告称，

公司大股东中央汇金投资公司承诺将

以现金全额认购逾 330 亿元的配股再

融资。这是汇金公司在 5 月初宣布积

极参与三大行再融资并同意三大行降

低分红比例后，首次明确参与大银行股

的再融资事宜。故此，汇金公司此举将

为建设银行股价带来一定的支撑，更将

有利于市场信心的恢复。

其次，就是高管在下跌中反复大幅

增持来鼓舞军心，提振信心，自二级市场

4月中旬开始一路下跌以来，上市公司大

股东增持行为陆续出现，高管个人增持

的情况也明显增多。故此，高管增持的

行为客观上能起到稳定军心的作用，对

于缓解市场恐慌情绪大有益处。

最后，社保基金的增持举动，被业内

人士解读为“见底信号”，也会提振A股

抄底信心和资金相互影响的一种态度。

港股市场中，近期关于社保基金即将入

市抄底的传言甚嚣尘上。而公开资料显

示，社保基金在近期增持了锦江酒店。

我认为，这或许是社保基金抄底股市的

重要信号。 国元证券 康洪涛

“汇金、高管、社保”齐增持

股市的三大“见底信号”
国元视点

对于目前行情，看多看空者都有，

市场心态显得较为复杂。我认为，这是

市场在筑底阶段的正常现象。由于本

轮筑底，不仅仅是短线底、中线底，甚至

有可能是长线底，因此目前投资者其实

不应该仅仅将眼光局限于简单的K线

之中。我以前说过三句自认为较重要

的话“宏观决定大势，政策催生热点，技

术研判进出”，因此判断大盘重要底部，

一定要结合宏观大势来分析。那么，目

前行情如何准确判断大势呢？

目前中国经济的大势是什么？是

经济结构调整！从国家领导人在各种

重要经济会议发言，到各部门出台的各

种经济刺激政策；从国家大力调控传统

产业、高调打击高污染重复建设，到大

力提倡节能减排；从胡锦涛主席表态举

国之力推进16个长期科研项目，到近期

传出十二五规划要重点支持的七大战

略性产业；从打压房价到支持战略性新

兴产业，再到央行宣布二次汇改。所有

这些都表明，中国经济已经走到一个十

字路口，这个十字路口，就是经济结构

转型！这就是中国经济目前所处的大

势！

那么，中国经济结构性转型，对应在

股市中，机会又在哪里呢？我认为，中国

股市未来的战略性机会，将存在于符合

国家政策导向的战略性新兴产业类高成

长股票上。从这个角度来说，目前投资

者应该抛开指数，眼睛根本不需要过多

盯着被权重股挟持的上证指数，而应该

抛开上证指数，挖掘高成长中小盘股。

我认为，符合国家政策导向的战略性新

兴产业类高成长中小盘新股，或许是短

中线最优赚钱品种！ 淘金

宏观决定大势 政策催生热点 技术研判进出

股市机会在经济结构性转型中

名家看盘

问：您最近是怎样操作的，手中有

哪些股票？

曹仁超：我在今年一季度卖出资源

股，包括中海油、中国铝业、江西铜业

等，目前手中主要是内地房产股和银行

股，至于具体种类，不方便告知，主要担

心对其中的个股有影响，不过，招商银

行不在其中。短期有调整，但从中长期

来看，内地房产股值得投资，首先是由

内地城市化进程决定，内地目前城市化

只有46%，而美国达到85%。二是人均

收入的逐步提高，拉动了购买力，数据

显示，美国人均4.3万美元，日本3.6万

美元，中国香港也有2.9万美元，而内地

上海只有5000美元，重庆2400美元，内

地人均收入尚有较大提升空间。看好

银行股，主要因为对中国经济看好，而

内地银行也很有进取心。 刘勇

日前，有香港“民间股神”之称

的曹仁超认为“内地A股市场处于第

二期牛市起点。”他看好内地房产股

和银行股，而此前媒体报道其“A股

仍处在第二期牛市中”的观点，并不

准确。

问：沪指从去年的 3478 点到如今

的2500点附近，您认为A股市场还会下

跌吗？

曹仁超：大幅度下跌已过去，再低

也不会低过2300点。大盘从2008年10

月的 1664 点，上涨至 2009 年 8 月的

3478 点，是第一期牛市，如今调整下

来，正处于第二期牛市起点，时间应比

上一期长，可能有两年。

问：目前，一些香港H股超过了其

内地A股价格，您对此有何看法？

曹仁超：内地A股定价同香港H股

看齐，是大势所趋，这也是沪深股市同国

际接轨的表现，因为H股是国际投资者

认同的价格，而不是以前人们认为香港H

股的定价，比照内地A股价格进行折价。

A股定价将向H股靠拢

看好地产股和银行股

大腕飞镖

香港“民间股神”曹仁超：

A股处于第二期牛市起点

客服电话：4008878707
网 址：www.hsqh888.com
地 址：安徽合肥市芜湖路258号

十年成就 千载徽商——
热烈祝贺徽商集团成立十周年

徽商期货海通证券
长期招聘经纪人

合肥黄山路营业部
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